

| RESUMEN ANALÍTICO ESTRUCTURADO (RAE) | |
|--|---|
| Autor(a)s | July Andrea Galvis Giraldo Hugo Armando Loaiza Vélez David Camilo Medina Rodríguez |
| Director/a | Luis Juan Carlos Garcia Noguera |
| Título principal del proyecto | Ciber Ciudadano Nuevo Sujeto Social |
| Título secundario | ciudadanía Emergente |
| Publicador principal | Corporación Universitaria Minuto de Dios – Uniminuto. |
| Citación de trabajo de grado (Normas APA) | Galvis, J., Loaiza H. y Medina, D. (2023). Ciber Ciudadano Nuevo Sujeto Social, [Tesis de Maestría, Corporación Universitaria Minuto de Dios]. Repositorio institucional UNIMINUTO. |
| Palabras claves | Ciber ciudadano, ciudadanía emergente, ciber espacio, metaverso, generación de transición , cambio civilizatorio, redes sociales, desaparición de la humanidad, ciber cultura |
| Resumen | <p>La presente investigación tiene como objetivo, realizar un análisis cualitativo para establecer, si existe relación entre la aparición del Ciber espacio, con la denominación de ciber ciudadano, como nuevo sujeto social dentro de las nuevas ciudadanías emergentes, así como comprender si estamos frente a la desaparición de la humanidad como la conocemos y si estamos siendo testigos de la aparición de una ciudadanía emergente y su ciber cultura.</p> <p>Es una propuesta de investigación de corte teórico, con metodología explorativa, descriptiva, la técnica usada es cualitativa por el tipo de fenómeno tan actual que se aborda, el centro de la investigación es sujeto emergente entendido como ciber ciudadano y se desarrolla en tres enfoques, la relación del ciudadano consigo mismo, con el otro, con el entorno realizando un nexo con las lecturas cibernéticas del ciudadano que se pretende demostrar se transforma.</p> |
| Descripción | <p>La aparición de los conceptos como ciberespacio y ciber ciudadano conducen a realizar la pregunta sobre si estamos frente a la aparición de una nueva ciudadanía que emerge y a un cambio de civilización; De esta premisa parte un análisis de los cambios más relevantes y transformadores de la cotidianidad, que permitirán determinar, si las innovaciones tecnológicas que están surgiendo son solo innovaciones o son realmente grandes transformaciones, que permitirán desde la cibernética sistémica, trasladar por partes segmentadas el mundo físico que reconoce la humanidad hasta hoy al ciber espacio.</p> <p>Revisar y comparar el impacto de la sociedad en la forma como se está planteando la organización social, económica, política, educativa, cultural, descubrirá la transformación radical y la desaparición de la civilización sedentaria que conocíamos, y el traslado a una nueva civilización denominada ciber ciudadanía o ciudadanía virtual, que no existe, que es el resultado de la aparición de programas que llevan al cerebro a considerar real lo que atañe a la imaginación, un programa creado por humanos, a través de una máquinas que llevaran a la humanidad a vivir conectados a redes y realidades virtuales, que son imaginarios que permean la realidad sin importar que no tenga un soporte físico.</p> |

| | |
|-------------------------------|--|
| | <p>Iniciamos una transición, entre El Mundo físico que es donde hemos desempeñado el papel o el rol central de las vidas y El Mundo virtual donde se empiezan a ejercer estos roles y a trasladar hoy las formas de convivencia hasta ahora conocidas por la por la humanidad. La aparición del ciberespacio viene a determinar las nuevas realidades sociales y culturales donde habitaran los ciudadanos o ciber ciudadanos del futuro, el pasado inmediato hoy se difumina ante los ojos de una humanidad que inicia su difuminación sin atender que a lo que se le denomina la generación bisagra, no es más que la generación de transición de la civilización que habitado el mundos hasta hoy y el surgimiento de ciudadanías más allá de cualquier frontera territorial o geográfica, más allá de cualquier separación por idiomas por culturas, por religiones y el paso transitorio a la ciudadanía que inicialmente se llamara ciudadanía global o del mundo y posteriormente será la ciber ciudadanía, en atención al ciberespacio que es donde serán trasladados.</p> |
| Línea de investigación | Línea de Investigación de Ciudadanías y Resistencias |
| Programa académico | Maestría en Paz, Desarrollo y ciudadanía (Rectoría Uniminuto Virtual) |